

Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie vom 24.05.21

Anwesend:	Kerstin, Roman, Paul, Alex (zeitw.) , Lennart (zeitw.), Till (zeitw.), Hubertus (zeitw.)
Moderation:	Cloudy
Protokoll:	Ben

TO

TOP 1: Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO & Mod + Prot

TOP 2: Vorstellungsrunde

TOP 3: FaKo

TOP 4: Frage aus Discord zu Prüfungsangelegenheit

TOP 5: Bericht Diskussionsrunde Donnerstag

TOP 6: Mail bezüglich Anwesenheit als Bedingung für Studienleistung in einem Tutorium

TOP 7: Hausarbeitenarchiv

TOP 8: Mail von Beere zu Impfung von Studierenden

TOP 9: Pingu Theme

TOP 10: Moderation und Protokoll nächste Sitzung

TOP und Thema

Verantwortlich

TOP 1 Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO & Mod + Prot

Cloudy macht Moderation, Ben schreibt Protokoll

TOP 2 Vorstellungsrunde

Sahin von der FaKo ist zu Gast

TOP 3 FaKo

- Fragebogen (jährliche Evaluation) wird gemeinsam durchgegangen und vervollständigt, zum Ankündigungsmoodle des Instituts gab es ein paar Rückfragen

Fragen von uns zu Aufgaben der FaKo & fehlende Rückmeldung FinanzRef.
AW: soll zentrale Anlaufstelle für FSI sein zur Vernetzung und Kontaktaufnahme – gerne auch wenn man nicht genau weiß an welches Refarat man sich melden soll, beim Finanzrefarat gab es interne Probleme – evtl deshalb untergegangen?

Fakultätsinterne Kommunikation? Angebot dass die FaKo dort Strukturen schafft/ das anstößt.

Es wird auch zum nächsten WiSe wieder die Workshopangebote zu HoPo-Arbeit geben.

Cloudy teilt den Fragebogen nochmal damit ggf. ergänzt werden kann

Cloudy: kümmert sich weiter um den Fragebogen

TOP 4 Frage aus Discord zu Prüfungsangelegenheit

Bereits erbrachte Leistung noch einmal erbringen/ wieder „austragen“ lassen?
Allgemeiner Rat: An Prüfungsausschuss wenden, wenn mit Bewertung Probleme und Gespräch mit Prüfer_in selbst nicht ergiebig/ möglich.
Ansonsten auch: Studienfachberatung: (Jaster/ Gertken)

Problem: in zwei verschiedenen Fällen kamen von Romy Jaster und Jonathan Beere keine Rückmeldung

Steht die studentische Vertretung momentan überhaupt im PA? Hubertus sollte eigentlich gewähltes Mitglied jetzt sein, aber Cloudy checkt nochmal.

Konkret weiter: erstmal erneut versuchen, wenn weiter Probleme bestehen erklären wir uns auch bereit das bei der Institutsleitung anzusprechen

Paul: gibt das so weiter

TOP 5 Bericht Diskussionsrunde Donnerstag

wurde sehr positiv aufgenommen

Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie vom 24.05.21

perspektivisch auch als Spaziergänge in Kleingruppen sobald möglich

es konnte ein wichtiger Erfahrungsaustausch stattfinden (stand diesmal eher im Vordergrund als Diskussion konträrer Meinungen)

P. Strauß konnte Input geben zu Aussichten für nächstes Semester, auch Lepold war am Anfang da und interessiert

Fragen zum weitermachen: Wie regelmäßig? Welche (Präsenz-)Formate? → kein Einspruch, aber auch gerade niemand mit Energie da zum planen, wird nächste Woche nochmal angesprochen.

die Verantwortung wurde auf die Zukunft verschoben

TOP 6 Mail bezüglich Anwesenheit als Bedingung für Studienleistung in einem Tutorium

Ausgangspunkt: für ein laufendes Tutorium wurde angedroht die Unterschrift zu verweigern bei fortdauernder Abwesenheit

Alex: fragt an ob Tutoriumswechsel ok

Plan: Kurze Rückmeldung an betroffenen (Hubertus macht) dass es Anwesenheitspflicht gibt aber Kontrolle nicht erlaubt und wir uns beim RefRat erkundigen (Till schreibt RefRat)

Hubertus: schreibt unseren aktuellen Infostand an die betroffene Person

alternativer Plan: wir empfehlen einen Tutoriumswechsel und schildern die Situation der_ dem potentiellen neuen Tutor_in

Till: schreibt allgemeine Anfrage an RefRat wie es denn im Ernstfall dann aussehen würde

vorgehen: wir kombinieren: Alex fragt vorsichtig an ob diese alternative Lösung geht (nach Erstkontakt dann bitte wer anders übernehmen), die Refrat Anfrage machen wir unabhängig davon

TOP 7 Hausarbeitenarchiv

Es gibt jetzt ein Projekt von Institutsseite → dafür Werbung machen? Ist noch nicht rdy

Paul: übernimmt die Betreuung unseres Hausarbeiten-archivs

Unser eigenes Archiv – eher veraltet, links liegen lassen? Con: Wenn der neue Kurs noch im Aufbau ist und für mehr Vielfalt vllt doch erhaltenswert. Paul würde ihn betreuen.

Kerstin: kümmert sich darum, dass ein Hinweis dazu in den Newsletter kommt

Kerstin leitet das an Newsletter weiter

TOP 8 Mail von Beere zu Impfung von Studierenden

Nachfrage ist Unipersonal Priogruppe 3? → Ja

Inwiefern ist da noch Notwendigkeit, wenn die Priorisierung zunehmend aufgehoben wird?

Inwiefern ist das überhaupt anwendbar auf die Impfstrategie in Deutschland?
etc.

Es bleibt bei der Einladung zu den Diskussionsabenden, keine erneute Mail
nötig.

TOP 9 Pingu Theme

Frage: warum ist das im FSI Moodle? AW: damit wurden mal Sitzungen
eröffnet.

**Abstimmung: Ab nächster Sitzung werden die Sitzungen wieder mit dem
Pingu Theme eröffnet: mit 6 Ja-Stimmen einstimmig angenommen**

Link für zukünftige Moderation:

<https://www.youtube.com/watch?v=U7YViQWCEZ8>

TOP 10 ModProt

Protokoll: Roman

Mod: wird über Telegram gefunden